



www.mg.co.id

Bayern Tersingkir dari DFB Pokal

MUNICH (IM) - Kiprah Bayern Munich di DFB Pokal 2022/2023 hanya sampai babak perempatfinal, setelah disingkirkan Freiburg dengan skor 1-2. Laga kedua tim berlangsung di Allianz Arena, Rabu (5/4) dinihari WIB.

Bayern membuka keunggulan lebih dulu pada menit ke-19. Berawal dari sepak pojok, Dayot Upamecano menenduk bola untuk menjebol gawang Freiburg.

Freiburg menyamakan kedudukan pada menit ke-27. Nicolas Hofler mencatatkan namanya di papan skor usai membobol gawang Bayern lewat sebuah tendangan jarak jauh.

Kemudian Freiburg mendapat penalti di injury time. Wasit menunjuk titik putih setelah Musiala dinyatakan melakukan pelanggaran handball. Lucas Holer yang maju sebagai eksekutor sukses membawa Freiburg berbalik unggul 2-1.

Dengan demikian, Bayern Munich harus menunggu lebih lama untuk kembali juara DFB Pokal. Kali terdahulu mereka mengangkat trofi ini pada 2020. Kekalahan ini membuat peluang Bayern

meraih trofi ini tersisa di Bundesliga dan Liga Champions. Ironis jika mengingat Thomas Tuchel kedatangan untuk memberikan perubahan dan menjaga kans treble, namun langsung gagal di laga keduanya sebagai pelatih.

"Jelas, ini kekecewaan besar. Saya tak tahu apakah kami pantas kalah, tapi pada akhirnya itu bukan bahasan penting. Ada fase di mana kami main bagus, sangat bagus, tapi mungkin kami kurang tajam di depan gawang," ujar Tuchel, dikutip situs resmi klub.

Sepanjang laga, Bayern tampil dengan 68 persen penguasaan bola. Mereka

melenyapkan 16 tembakan, namun hanya empat yang tepat sasaran, dan satu yang berujung gol.

Kelahiran terbaru Bayern Munich, Dayot Upamecano, tampil sebagai pemain pengganti di menit ke-16. Dia mencetak gol lewat tendangan jarak jauh pada menit ke-19.



Selebrasi gol Romelu Lukaku membuat laga menjadi panas.

Lukaku Gagalkan Kemenangan Juventus

"Kedua tim punya peluang dan menguasai bola, itulah sepakbola. Kebobolan gol seperti itu (gol Romelu Lukaku) di 20 detik terakhir laga seharusnya bisa dihindari," kata Massimiliano Allegri.

TURIN (IM) - Tidak ada pemenang dari laga Juventus kontra Inter Milan pada leg pertama semifinal Coppa Italia, yang berlangsung di Allianz Stadium, Rabu (5/4) dinihari WIB. Kedua tim bermain imbang 1-1.

Juventus unggul lebih dulu lewat gol Juan Cuadrado pada menit ke-83. Namun, Inter kemudian membalas di injury time lewat penalti Romelu Lukaku. Wasit memberi penalti kepada Inter setelah Gleison Bremer handball.

Pelatih Juventus Massimiliano Allegri menerima hasil ini walau ia menyayangkan kesalahan yang dilakukan pemainnya. "Ini mengecewakan, pertandingan selesai dan kami

seharusnya menekan mereka lebih tinggi, Kostic seharusnya lebih pintar dan mendekati ke (Denzel) Dumfries, lalu ada kesalahan naif, tapi secara keseluruhan ini pertandingan yang seimbang dan imbang hasil yang adil," ujar Allegri kepada Sport Mediaset.

Ia juga menilai gol Lukaku seharusnya bisa dihindari. "Kedua tim punya peluang dan menguasai bola, itulah sepakbola. Kami tahu leg kedua akan menentukan, tapi tetap saja kebobolan gol seperti itu di 20 detik terakhir pertandingan seharusnya bisa dihindari. Posisifnya adalah para pemain bersemangat dan marah setelah gol itu, tapi mereka harus memanfaatkan

nya untuk belajar dari pengalaman dan tak mengulangi kesalahan," katanya.

Di akhir laga kondisi sempat memanas. Usai Lukaku mencetak gol dari titik putih, penyerang asal Belgia berselebrasi dengan menunjukkan gestur menutupi mulut ke arah tribune yang diisi fans Juventus.

Lukaku tampaknya ingin membalas cemoohan dan tindakan rasial yang dilakukan fans Juventus kepadanya sesaat sebelum menendang penalti. Lukaku langsung mendapat kartu kuning dari wasit usai melakukan selebrasi. Ia kemudian diusir keluar lapangan karena ini merupakan kartu kuning keduanya.

Tensi panas berlanjut hingga wasit menup peluit panjang. Keributan terjadi antar pemain dari kedua kubu. Juan Cuadrado dan Samir Handanovic juga mendapat kartu merah karena berseteru di lapangan.

Bek Juventus, Danilo, mengungkap wasit telah mengambil keputusan tepat untuk meredakan keributan di la-

pangan. Lukaku menurutnya juga sangat layak mendapat kartu merah.

Pria asal Brasil ini menjelaskan sulit untuk menahan emosi di laga dengan tensi tinggi seperti dalam laga tadi. Juventus dan Inter memang punya rivalitas panjang hingga duel mereka bertajuk Derby d'Italia.

"Itu sangat sederhana, Lukaku mencetak gol, dia memberi isyarat untuk membungkam fans kami dan mudah bagi wasit untuk kemudian menghukumnya. Dia sudah mendapat kartu kuning dan saya pikir itu adalah keputusan yang tepat. Teman-teman, ini Juve-Inter, semifinal Coppa Italia, ini bukan pertandingan normal. Emosi selalu sedikit tinggi, ada persaingan yang kuat, menurut saya keributan seperti ini normal," kata Danilo kepada Sport Mediaset.

Sementara pelatih Inter Milan Simone Inzaghi menilai Lukaku tak seharusnya dihukum. "Yang terjadi adalah selebrasi Lukaku disalahartikan. Dia selalu merayakan

gol dengan cara seperti itu, sayangnya itu memantik keributan yang tidak enak dilihat dan akan membuat kami kehilangan pemain penting seperti Lukaku dan Handanovic di leg kedua," ujar Inzaghi kepada Sport Mediaset.

Laporan yang beredar menyebut bahwa perayaan gol Lukaku itu sebagai bentuk reaksinya terhadap nyanyian rasial dari supporter Juventus. "Jelas kami merasakan itu, tapi saya melihatnya lebih dari itu dan melihat seorang pemain yang mencetak gol, merayakannya, dan semua berawal dari sana. Sekarang saya harus berpikir jernih dan berpikir bahwa selebrasi Lukaku, yang selalu seperti itu, merampas pemain penting dari kami. Pertandingan sangat tenang dan adil sampai menit ke-95," katanya.

Juventus akan gantian tandang ke markas Inter Milan di Giuseppe Meazza dalam pertandingan leg kedua semifinal Coppa Italia, Kamis (27/4) dinihari WIB. **vit**

Chelsea Gagal Kalahkan Liverpool

LONDON (IM) - Chelsea meraih kemenangan kala menjamu Liverpool di Stamford Bridge, Rabu (5/4) dinihari WIB. Kedua tim harus puas bermain imbang 0-0. The Blues sempat mencetak dua gol, tapi semuanya dianulir wasit dan video assistant referee (VAR).

Bruno Salto Grau memimpin Chelsea dari pinggir lapangan. Dia menjadi manajer sementara pengganti Graham Potter yang dipecat pekan lalu.

Chelsea tampil menyerang sepanjang 2x45 menit. dan kolega mencatatkan 12 shoots (3 on target), unggul dari Liverpool yang membukukan 7 percobaan (4 on target).

Pada menit ke-24, Reece James membobol gawang Liverpool memanfaatkan situasi sepak pojok. Apes, gol James dinyatakan tidak sah oleh VAR. Enzo Fernandez terjebak offside dalam proses terjadinya gol.

Lima menit babak kedua berjalan, Kai Havertz

menceploskan bola rebound tepisan Alisson Becker. Gol Chelsea lagi-lagi dianulir wasit berdasarkan pertimbangan VAR. Dalam tayangan ulang, terlihat bola menyentuh tangan Havertz sebelum masuk ke gawang.

Walau berakhir imbang, Bruno Salto Grau cukup puas dengan permainan The Blues. "Kami menciptakan peluang. Kami mencetak gol, offside. Mestinya itu gol. Kami meninggalkan Liverpool tanpa apa pun (di depan). Mereka memperlakukan diri di depan, sangat senang dengan tiga bek," kata Bruno Salto Grau, dilansir

dari BBC. Tambahkan satu angka tidak mengubah posisi Chelsea di klasemen Liga Inggris. London Biru tertahan di posisi sebelas dengan 39 poin. Sedangkan Liverpool berada di posisi



Osimhen Lebih Baik dari Haaland?

NAPLES (IM) - Victor Osimhen tampil luar biasa bersama Napoli di musim ini. Ia mampu mengemas 25 gol untuk Il Partenopei di semua ajang. Ia pun dianggap lebih baik dari Erling Haaland. Torehan Osimhen membuat Napoli tak tersentuh di puncak klasemen Liga Italia. Tim asal Naples ini juga mampu melaju hingga perempatfinal Liga Champions.

Hal tersebut turut membuat penyerang asal Nigeria tersebut dikabarkan jadi bidikan klub-klub besar Eropa. Manchester United digosipkan menaruh minat kepadanya. Lalu Paris Saint-Germain disebut juga berkeinginan memulangkan mantan pemain Lille tersebut ke Liga Prancis. Ia dikabarkan menjadi opsi untuk menggantikan Lionel Messi yang berpeluang meninggalkan Parc des Princess.

Harga Osimhen jelas akan melambung tinggi akibat ini. Ia bakal menjadi komoditi panas pada bursa transfer mendatang. Agen

pemain, Andrea D'Amico, mengungkapnya. Pria asal Italia ini menilai Osimhen adalah penyerang terbaik di dunia saat ini.

D'Amico bahkan menilai Osimhen lebih baik dari Haaland yang kini jadi mesin gol Manchester City. Berkaca dari itu, ia yakin Osimhen punya kapasitas menggantikan Messi di PSG.

"Saat ini, dia adalah striker terbaik di dunia, bahkan lebih baik dari Haaland. Tapi penilaian soal nilai pasarnya akan dilihat di musim panas ini. Saya pikir dia tidak akan kekurangan pilihan, terutama di Inggris meski PSG tidak bisa dikesampingkan, karena mereka bisa saja kehilangan pemain penting di lini serang. Saya pikir Messi akan pergi ke Miami, tapi ini hanya perasaan saya saja," ujar D'Amico dikutip dari Football Italia. **vdp**



PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN

Direksi PT SEPARI ENERGY, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Ruko Mahakam Square Blok B NO. 17-19, Jl. Untung Surapati, Kelurahan Karang Asam Ulu, Kecamatan Sungai Kunjung, Kota Samarinda, Provinsi Kalimantan Timur ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menjamin beberapa aset Perseroan dan memberikan penanggungan kepada PT Bank Central Asia Tbk berdasarkan Dokumen-Dokumen Jaminan sebagai berikut:

- Akta Jaminan Perusahaan dan Pemberian Ganti Rugi No. 16 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Pernyataan Kesanggupan No. 34 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Separi Energy Di Dalam PT Jembaran Muarabara No. 103 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Separi Energy Di Dalam PT Arzara Baraindo Energitama No. 109 tertanggal 9 Maret 2023;
- Akta Gadai Saham PT Separi Energy Di Dalam PT Tri Tunggal Lestari No. 118 tertanggal 9 Maret 2023; dan
- Akta Gadai Saham PT Separi Energy Di Dalam PT Kemilau Rindang Abadi No. 157 tertanggal 9 Maret 2023, kesemuanya dibuat di hadapan Karin Christiana Basoeki, S.H., Notaris di Kota Jakarta Pusat.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan dari Anggaran Dasar Perseroan

6 April 2023

DIREKSI
PT SEPARI ENERGY

PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN

Direksi PT SINERGY CONSULTANCY SERVICES, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di RDX Tower Lantai 26 Jalan Prof Dr Satrio Kav. E. IV Nomor 6, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menjamin beberapa aset Perseroan dan memberikan penanggungan kepada PT Bank Central Asia Tbk berdasarkan Dokumen-Dokumen Jaminan sebagai berikut:

- Akta Jaminan Perusahaan dan Pemberian Ganti Rugi No. 18 tertanggal 9 Maret 2023; dan
- Akta Pernyataan Kesanggupan No. 36 tertanggal 9 Maret 2023, kesemuanya dibuat di hadapan Karin Christiana Basoeki, S.H., Notaris di Kota Jakarta Pusat.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan dari Anggaran Dasar Perseroan

6 April 2023

DIREKSI
PT SINERGY CONSULTANCY SERVICES

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DAN MIAMI
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com